Estudiante de Enfermería de Trinitas Elegida Presidenta de NJ Nursing Students, Inc.

Elizabeth, NJ— Lauren Bedell, estudiante de enfermería en la Escuela de Enfermería Trinitas/RWJBH, fue nombrada recientemente Presidenta de NJ Nursing Students, Inc. (NJNS, sus siglas en inglés). Bedell fue elegida por unanimidad por sus pares en el NJNS para un mandato que comenzó en julio de 2022 y se extenderá hasta febrero de 2023.

Compuesta por cerca de 1.000 miembros estudiantes de programas de enfermería de todo el estado, la NJNS es el componente estatal de la Asociación Nacional de Estudiantes de Enfermería (NSNA, sus siglas en inglés), una organización preprofesional dedicada a fomentar el crecimiento profesional de los estudiantes de enfermería en todo el país. La Junta Directiva de NJNS está compuesta por 12 estudiantes de enfermería, que son elegidos por sus

Sus funciones

Como presidenta, Bedell presidirá la Convención Anual de NJ-NS, que ofrece a los estudiantes de enfermería actividades de liderazgo y desarrollo profesional, oportunidades para escuchar a líderes de enfermería de renombre, de aprender sobre ofertas laborales y la capacidad de establecer contactos con cientos de otros estudiantes.

"Me enorgullece representar a la Escuela de Enfermería Trinitas, como presidenta de NJ Nursing Students, Inc.", dijo Bedell. "La misión y filosofía de Trinitas School of Nursing se enfoca en brindar una educación de alta calidad a una población estudiantil diversa y no sólo brinda a personas como yo, una estudiante universitaria de primera generación que trabaja a tiempo completo, la flexibilidad para perseguir mi sueño de convertirme en enfermera, sino que también empodera a sus estudiantes para que se involucren y



Lauren Bedell marquen la diferencia en nuestras comunidades y más allá", añade.

Dedicación a tiempo

completo Actualmente cursan do su carrera como Enfermera Registrada, Bedell asiste a la Escuela de Enfermería de Trinitas, mientras también trabaja a tiempo completo como Técnico de Farmacia en el Centro Médico Newark Beth Israel. Anteriormente. ocupó el cargo de Directora de Recaudación de Fondos de NJNS para el período 2021-2022 y se desempeña como Vicepresidenta de la Asociación de Estudiantes de Enfermería de Trinitas. Bedell tiene una Licenciatura en Psicología de Bloomfield College.

"Me gustaría felicitar a Lauren, por su nombramiento como presidenta de New Jersey Nursing Students, Inc." dijo Gary S. Horan, presidente y director ejecutivo de Trinitas Regional Medical Center, un centro de salud de R-WJBarnabas. "A través del trabajo duro y la dedicación, Lauren se ha destacado en sus estudios, mientras trabaja para lograr su objetivo de convertirse en enfermera. Su liderazgo y dedicación le han valido la bien merecida oportunidad de representar a la Escuela de Enfermería de Trinitas, mientras ayuda a apoyar a sus compañeros en el camino para convertirse en la próxima generación de líderes de enfermería".

Sobre la escuela

la Escuela de Enfermería Trinitas/RWJBH está totalmente acreditada por la Comisión de Acreditación para la Educación en Enfermería, Inc. y la Junta de Enfermería del Estado de NJ. En 1971, la Escuela se comprometió a atender a los estudiantes con desventajas educativas, los no tradicionales y aquellos que buscan una segunda carrera y/o movilidad profesional.

Este compromiso re sultó en la formación de un Programa Cooperativo de Enfermería (C-NP, sus siglas en inglés) en asociación con Union County College, que permite a los estudiantes del CNP graduarse con un Diploma en En fermería de Trinitas School of Nursing y con un Asociado en Ciencias de Union County College. Al graduarse, todos los estudiantes también son elegibles para rendir el Examen de Licencia del Consejo Nacional para la Licencia de Enfermera Registra da (NCLEX, sus siglas en inglés).

La Escuela de Enfer mería Trinitas se compromete a brindar y mantener un excelente programa de educación en enfermería para una población estudiantil diversa representativa de la comunidad a la que sirve el Centro Médico Regional Trinitas en Elizabeth, New Jersey. En promedio, el 81 por ciento de los estudiantes de la Escuela de Enfermería Trinitas/RWJBH representan grupos étnicos minoritarios, lo que contribuye a la diversificación cultural de la fuerza laboral de enfermería.

En la primavera de 2021, el perfil demográfico de la escuela mostró que: el 37 % de los estudiantes eran afroamericanos, el 7 % asiáticos, el 13 % caucásicos y el 33 % hispanos. Para más información sobre la Escuela de Enfermería de Trinitas, visite: https://trinitasschoolofn ursing.org/.

Mayor J. Christian Bollwage, The City of Elizabeth, 8 The Department of Health and Human Services invites you to JOIN OUR BREAST CANCER AWARENESS COMMUNITY CARAVAN DECORATE YOUR CARS PINK AND HONK FOR BREAST CANCER AWARENESS! OCTOBER 22, 2022 10AM STARTING POINT: VETERANS MEMORIAL PARK FRONT ST. AND ELIZABETH AVE CALL ANDREA TOPPING AT 908-820-40SS TO REGISTER YOUR VEHICLE

"Pink & Jeans" Crean Concienca sobre el Cáncer del Seno



Días pasados, el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage posa con empleados municipales frente al ayuntamiento, ocasión en que las damas fueron al trabajo vistiendo jeans y blusas o suéters color

rosado, el color oficial del movimiento para crear conciencia y lograr la cura para el cáncer del seno.

En la siguiente gráfica, el alcalde posa con dos funcionarias del Trinitas Regional Medical Center, en Elizabeth, quienes informaron sobre programa de detención y cura del seno que incluye la más novedosa tecnología, v de fácil acceso para todas las muieres. Ellas son Yolanda Fleming, de Relaciones Públicas y Laura Ciraco, vicepresidenta de Trinitas Foundation. También en la foto, la concejal Patricia Perkins.

(Fotos LA VOZ/Jay Davis).



Fiesta de Halloween GRATIS para Discapacitados

Condado de Union County, NJ – Octubre, 2022 ·La Junta de Comisionados del Condado de Union y la Ciudad de Rahway invitan a los residentes con discapacidades y necesidades especiales a asistir a la "Fiesta de Halloween" gratuita, una noche de festividades de temporada, el viernes 21 de octubre.

El evento contará con baile, juegos, artes y manualidades, y una Casa Embrujada. Se les pide a los asistentes a la fiesta que usen disfraces, ya que habrá un concurso de disfraces de Halloween con premios.

También se proporcionarán refrigerios ligeros..

"Nuestro objetivo como Comisionados del Condado es garantizar que nuestros Programas de recreación pública ayuden a todos los residentes del Condado de Union a sentirse conectados, respetados e incluidos, mientras celebramos la temporada de otoño y durante todo el año. Agradecemos al Avuntamiento de Rahway por todo su apoyo", dijo la Comisionada Presidenta Rebecca L. Williams.

"El Ayuntamiento de Rahway y yo estamos



orgullosos de asociarnos una vez más con la Junta de Comisionados del Condado para presentar este evento especial de Halloween para los miembros de nues tra comunidad con discapacidades y necesidades especiales. Esto refleia nuestro compromiso compartido de garantizar que las oportunidades recreativas estén disponibles para todos los residentes", dijo el alcalde de Rahway, Raymond Giacobbe.

La fiesta de Halloween se llevará a cabo el viernes 21 de octubre de 6:00 p. m. a las 20:30 en el Centro Recreativo Rahway, 275 East Milton Avenue en Rahway.

Están invitados los mayores de 16 años. Este es un programa de descanso para dejar a los niños. Los padres y tutores también pueden quedarse.

El evento es gratuito, pero se requiere preinscripción a través de la página de registro segura del condado de Union, ucnj.org/opdsn-reg.

Halloween Bash es un programa recreativo de la Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales, bajo la División de Servicios de Apoyo Individual y Familiar del Departamento de Servicios Humanos del Condado de Union.

Para más información sobre las actividades y los servicios de apoyo ofrecidos a través de la Oficina para Personas con Discapacidades y Necesidades Especiales, visite ucnj.org/special-needs. En línea en ucnj.org/special-needs 908-527-4807 o 4781.